
自由記述③

（13）最後に、これから国際交流派遣事業に参加する後輩や、参加を迷っている後輩にメッセージを
お願いします。

自分の世界を広げてきてください。
英語が苦手でもジェスチャーで話すことができるしとても良い経験になると思います

言葉が通じなくてもコミュニケーションをどうにかしてとろう（ジェスチャーや単語帳を見せたり）と姿勢を作れば何か伝わ
ると思うので、あきらめずに聞いたり伝えたりするといいと思います。参加を迷っている人はなかなかできる体験ではな
いし、行ったことには絶対後悔しないのでぜひ体験してください。

日本の文化とは全く違うし、人種や言語も全く違うので、とても刺激になります。英語が話せなくても、ボディランゲージ
でなんとかなります。この事業に参加して無駄だったということはまずないと思います。むしろ、人生において、財産にな
ると思うので、ぜひ参加してほしいです。

国際交流に参加することによって、外国語に興味をもったり、人とコミュニケーションをとることが好きになります。ぜひ参
加してみてください。

アメリカを知れるとか、文化を学べることも良いところですが、それだけではなく、もっと他に経験できることがあります。
国際交流で学ぶことはすべて無駄ではないと思うので、ぜひ参加してください。

この事業に参加することで、何か１つは必ず得られるものがあると思うので、少しでも興味がある人はぜひ参加してみて
ほしいと思います。

こんなに安全に海外へ行ける機会というのはなかなかありません。是非参加していろんなものを自分の目で見て感じて
視野を広げてほしいなと思います。また、自分から積極的にコミュニケーションをとって、向こうの人とたくさん仲良くなっ
た方が楽しいし、勉強にもなると思います。

やはり、「百聞は一見に如かず」だと思います。アメリカに行くまでは日本のことしか体感できないけど、アメリカの人た
ち、生活や文化に触れることで、いろいろな発見がありました。日本とアメリカの文化の違いを見つけては、それらを興
味深く思ったり、改めて日本文化の良さが見えてきたり、自分がいわゆる“日本人らしい性格”だったと発覚したり・・・。
（“Ｉ’ｓｏｒｒｙ”を言い過ぎて注意されました（笑））
中２のこの時に海外に行かなかったら、自分にとって海外はずっと“未知”でしかなかったと思います。勇気を出して未
知に飛び込む経験を中２という早い時期にできたことは、自信にもつながりました。気になっている人はぜひ、勇気を出
して参加するといいと思います。

参加を迷っているくらいなら、何となくでもいいので参加してみてください。また、参加する際は語力を上げようなどとは
思わず、楽しもうという気持ちで行ってみてください。その方が絶対内容の濃い国際交流ができると思います。

英語を話すことへの不安、異国で生活することへの不安など、海外へ行くことへの不安は多いと思いますが、少しでも
視野を広げたい、楽しいことをしてみたいと思っている人にとってはとてもよい経験になると思います。ぜひ、国際交流
に参加してみてください。損はないと思います！！！

国際交流で一番大切だと感じたことは、相手に伝えようとする姿勢でした。英語があまりできなくても、伝えようとすれば
なんとか伝えることができます。最初は全然相手の言うことも理解できませんでしたし、英語も全然話せませんでした。
けれど、コミュニケーションをとろうとする姿勢をもつことで、約１週間のホームステイを楽しく過ごすことができました。参
加する後輩の皆さん、国際交流をぜひ楽しんできてください。

海外に行くことは勇気のいることだと思うし、不安もあるけど、必ず自分にとってプラスになることだと思うから、積極的に
挑戦してほしいです。一緒に訪問する人や現地で知り合う人とも繋がりができて、いろんな人の意見や考えを知ること
ができて、いいと思う。学生の間にたくさん経験して自分の将来に生かしてほしいです！！

今までニュースや新聞を通してしか知らなかった中国について実際見てみることで様々なことに気付けました。参加す
るのは勇気のいることだと思いますが、はば広いところに目を向けて見てください。とてもいい経験になると思います。

外国に興味がなくても実際に行って見ると興味をもてる。

私はアメリカが人生初の海外で、なおかつ英語は好きでしたが、ＡＬＴの先生方と積極的にコミュニケーションを取った
りするなどは全くといっていいほどしたことが無く、ホームステイに関しては不安しかありませんでした。しかしホストファミ
リーは英語が話せなくてもいつもジェスチャーや簡単な単語でたくさん話しかけ、優しく接してくれました。海外に出るこ
とで自分の視野が広がり、考え方なども変わってきます。海外からみた日本、外国人の考え、文化の違いから、短期間
でも学べることはたくさんあります。迷っているのならぜひエントリーしてみてください。

外国に一度行ってみることで、言語の重要さも学びましたが、それ以上に、多くの人と交流できたことがとても良かった
と思っています。
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行きたいなーとか、気になるなーとか少しでも思っていて迷っているなら、ぜひ挑戦してみてほしいです！行かなくて後
悔はしても、行って後悔はしないので！！
ホストファミリーなど訪問先の人に伝えるのは、完璧な文でなくても、単語さえ言えたら十分だと思うので、日本で生活し
ていて、自分のしたい事、してほしい事などを中心に、単語だけでも考えてみるといいかなと思います！

ホストファミリー以外の人々も、親日的で優しく接してくれたことがとても印象に残っている。訪問した国の人々や文化へ
の関心が高まるとともに、日本やその文化に誇りを持てるようになった。ホームステイという貴重な経験ができるので、ア
メリカでの暮らしや文化を肌で感じることができる。日本語を話せないホストファミリーもいるが、伝えよう、理解しようとい
うお互いの気持ちが大切だということを感じた。英語が得意でなくても、たくさんのものが得られる事業だと思うので、是
非楽しみながら参加してほしい。

行って後悔は絶対にないから、思いっきり楽しんでほしいです！行ったらいい思い出になると思います。また、その経
験からたくさんのことを学べます。

迷うならやってみた方が良いと思います。つらい経験もあるかもしれないけど、きっといい経験ができます。

迷っているならとりあえず参加してみること！絶対後悔はない。

自分の場合は、ホームステイ先に通訳の方がいなかったので身振り手振りや簡単な英語で会話をしました。そうするこ
とで普段の英語の授業とは違う「伝える楽しさ」や生きた英語のコミュニケ―ション能力を身に付けることができました。
また、中国の歴史に触れていくなかで、自分の中での価値観が変わりました。海外に行く機会はなかなかないと思うの
で、自分を成長させたいと思う方や、生きた英語の力を身に付けたいという方はとてもよい経験になると思うので是非と
も参加してください。

今までにない、新しいことを知ったり学んだり経験したりするとてもいい機会になります。たのしい思い出にも、自分の自
信にもなります。興味があるならばぜひ参加して良いと思います。

このチャンスを使って、あなたの世界観を広げてきてください！

国際交流に参加して、自分の中で何かが芽生えるのは確かなので、ぜひ参加するべきです！！

とりあえず、いってみよっさ！！楽しいで。

参加することで後悔することはないです。迷っているくらいなら参加して、経験を積んでください！今を精一杯楽しんでください！

実際に行かないとわからない良さがあると思います。ぜひ自分の目で外国を見てほしい。

これからは日本だけじゃなくいろんな国の人や世界を意識して行動したり勉強したりした方がいいと思う。

普段なかなか体験できない貴重な機会だと思うので、是非参加してほしいです。

実際に行って、自分の目で見て、経験することで、見方が変わるので、ぜひ参加してみてください。
今までその国について知らなかったことがたくさん学べます。少しでも海外に興味がある、英語力をもっと身に付けてい
きたい、友人を増やしたいなど思っている人がいたら、ぜひ参加してみてください。最初は不安もあると思いますが、と
ても楽しいです。これからの夢を見つけるきっかけにもつながると思います。
とても良い経験になるので、ぜひ参加してみてください。

まず参加してみてください。人によっては大きい小さいはあっても、得るものは絶対にあると思います。

日本ではなかなかないことやものをしたり見たりすることができるのでぜひ行ってほしい。

もし、少しでも外国のことや異文化、語学などに興味があるなら、または、これからもちたいなら参加してみる価値はある
と思います。

いい経験になるので、迷っている人はぜひ参加してみてください！！

ホームステイに参加して、ものの見方や価値観が変わりました。とても良い経験になったと思います。

“今”しかないと思います。迷う前に一度体験してみることが大切だと思います。

国際交流に参加することで、少なくとも英語に対する好奇心は強まりました。しかし、何事もまずは自ら楽しもう、楽しま
せようという気持ちが大事だと思います。学生団体としての交流活動だけでなく、皆さん個々が相手家族を喜ばせるも
のを持って、臨んでほしいと思います。この事業の関係方にはそのサポートをお願いしたいと思います。

外国でのたった数日があなたを変えます。もちろん、そうなのだろうと予測している部分もあるかもしれません。でも、そ
れ以上に世界はあなたが知らないことで満ちています。今出すちょっとした勇気に、きっと参加した後のあなたは心底
感謝します。ぜひ参加することをおすすめします。がんばってください！

私が参加した時は、日中関係がかなり悪い時でした。もし、中国や外国に行くことを不安に感じるならば、こういう時だ
からこそ外国へ行き学べることが多くあるのだと思います。英語力以上に何かを自分の目で見て知ることは素晴らしい
経験になります。

海外の方と交流をすることが今後日本にとってすごく大切になっていきます。時間があればいってみるといいと思いま
す。参加して損はないですよ。

自分のように、必ずしも自身の人生で海外に関わるかどうかはわかりませんが、少なくとも海外での刺激は自信に影響
を与えると思います。上手くコミュニケーションをとれないもどかしさや、逆に上手くコミュニケーションがとれた喜びを肌
で感じてみてください。きっと外国語の面白さ、海外の身近さに気付くと思います。

日本にいるだけでは体験できないので機会があれば参加してください。
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よく、英語を完璧に話そうと日本人はしますが、母国語ですら完璧に把握していない我々が、英語を完璧に話すのは
不可能だと思います。実際、外国の方々も日本語を話すとき、片言でしゃべれて得意げになります。要するに、何も恐
れず、片言でも不完全でも構いません。コミュニケーションを取ろうとする姿勢を忘れないでください。英語を片言でも
話してください。彼らは理解してくれるでしょう。そしてすばらしい国際交流を築いてきてください。

外国に興味がある人も無い人も、参加することがとても大切だと思います。私は元々外国に興味があり、この事業に参加しました
が、得るものはとても大きかったです。必ずこれからの生活に役立つことでしょう。ぜひ参加してみてください。

観光以外で外国に行く機会はほぼこの先ない場合が多いので、一生に一度のチャンスだと思って勉強してきてほし
い。知らない世界に触れてほしいと思います。

なかなかできない経験だし、とても視野が広がると思います。留学よりもとても気軽に行けるので、ぜひ行ってみてくださ
い。

英語力がないと派遣先で苦労します。学校で習う英語も大切ですが、英会話と語彙力を身に付けると便利だと思いま
す。

どうなるのかなと思い躊躇するかもしれないけど、必ず言ってよかったと思うと確信できます。ぜひチャレンジしてみてく
ださい。また、そんな機会を与えてくれる両親や関係者の皆さんへの感謝の気持ちを忘れないでほしいです。

参加するみなさんへ。いろいろ不安や心配事はあると思いますが、積極的に行動しないとあっという間も終わっちゃい
ます。笑顔とコミュニケーションをとろうとする気持ちを忘れずに、飛び込んで行ってください。日本の友達といる時間よ
り、現地でできた友人やホストファミリーと過ごす時間を長くとって大切にしてください。
参加を迷っているみなさんへ。英語力がないとか、高校生になったら参加するつもりとか、考えている人もいると思いま
す。英語力はなくても話そうという意欲があれば大丈夫です！私は今高校生で部活をしています。勉強に部活にと、な
かなか海外研修の参加は難しいです。なので、行くなら環境的にも将来を考えるうえでも、今がチャンスだと思います。

若いうちから海外に触れるのは大人になった時必ず自分の財産になります。見える世界は広がりますので、ぜひ参加
してみてください！楽しいですよ！

私は周囲の人たちのすすめで参加を決めましたが、実際に外国に行き、向こうで行程をこなすうちに少しずついろんなことを考える
ようになりました。向こうで楽しい経験をするだけだなく、帰ってからもずっと自分にとって意味のある事業だと思います。
機会があればどんどん海外の子たちと話してほしい。自分が知っている英語でも全然話すことが出来るし、いろんな
チャンスがあると思う。

国際交流をすることに不利益になることはないので、ぜひ多くの人が挑戦してほしい。
（私が触れ合った人に限られるかもしれないが）中国人は英語が苦手であり、こちらが英語に長けていようといるまいと支障はない。
それよりも、明るく朗らかな態度でいることが交流に必要である。やる気と積極性が重要である。勇気を出して一歩を踏み出せ！

参加することに対しては、本当に身になることばかりで自分の利益になることしかないので、強くおすすめしたい。11年立経った今で
も鮮明に記憶に残っているので、それだけ自分の中での学び、感動が多かったのだと思う。参加を決めている人達には、ぜひこの
貴重な旅を興味関心を目一杯持って満喫してもらいたい。ホームステイ先では英語を使用するので、「お風呂に入りたい」等の日常
会話、あいさつくらいは覚えていった方が良い。中国語で「ありがとうございました」等が言えると尚良い。日本のことも再度しっかり勉
強して、日本を発信できるように準備し、日本を紹介してきてください。楽しんでください。

これからの長い人生の中で海外旅行に行く機会はあっても海外の家庭で実際に生活する機会はないと思います。初めての海外
で、参加を迷ってしまうと思いますが、大変貴重な体験が出来るので、迷ったらとりあえず参加してみてください。外の世界を知るこ
とで、確実に視野が広がります。

外国に行くのは心配だと思いますが、全く心配する必要はなく、日本にいるだけでは得られないものがたくさん得ること
ができます。絶対に参加するべきだと思います。

行って損はないので、迷っているのであればぜひ行って中国について学んできてください。

国際交流派遣事業への参加には、自分の語学力や、外国でのコミュニケーションに対して不安もあるだろうが、それが
将来の職業選択や視野の広がり、語学力に良い影響をもたらすことは間違いない。そして第一に外国人らとの交流は
最高に楽しい！！彼らとのホームステイや学校での生活は、彼らと自分たちが同じ人間だということを認識させてくれる
だろう。貴重な経験を是非enjoyしてほしい。

国際交流派遣事業でたくさんのことを学べ、実際に体験することができるので、ぜひ参加してみてほしい。

参加しようと迷っているなら、参加するべきです。私は国際交流に参加して後悔していません。参加しなかった方が後悔していたと
思います。英語が苦手だとか、うまく話せる自信がなくても大丈夫です！私は全く話せず不安ばかりでしたが、アメリカの人たちは優
しく、一生懸命理解しようとしてくれました！とても貴重な経験になり、一生自信になると思うので、ぜひ参加してください。

国際交流は自分を変えることができる大きなチャンスです。出発する前は「楽しい思い出ができればいいな」という軽い気持ちでいま
した。しかし、アメリカで文化の違いを肌で感じ、世界に興味をもつようになりました。国際交流の経験のおかげで英語に対する意欲
が高まり、国際関係の仕事に就きたいという大きな夢をもつこともできました。少しでも自分を変えたいと思う気持ちがあったらぜひ
参加してみてください。

自分のはばを広げるチャンスだと思ってがんばってください。

【後輩へのメッセージ】3/8



自由記述③

参加を迷っている皆さん、是非この機会を通じて自身の目で外国というものを見て、直に肌で感じてきてください。こん
な機会、生きている中で数回、もしくはこれが最初で最後となるかもしれませんし、何より、自分の視野がとれだけ狭い
かを痛感することができます。

外国に勇気を出して一歩踏み出すのもいいと思います。

外国に行くことで、日本では考えられない文化や物の考え方に触れることができます。英語が得意・不得意関係なく積
極的に参加してください。必ず自分にとってプラスになるものが得られるはずです。

大変なこともあると思いますが、楽しい、また行ってみたいという気持ちの方が強くなると思います。僕は国際交流に参
加できて本当に世界が広がったと思います。このような経験はなかなかできないと思うので、ぜひチャレンジしてみてく
ださい。

中学生時代、私は頭が決してよくはありませんでした。ですが、訪中団に行くときには、そんなこと全く関係ありません。
正直私が参加を希望した理由は「中国って、海外ってどんなところなんだろう？」という好奇心だけでした。そして、中国
に行ってからも友人とトランプをしたり、バスの中で会話をしたり、ホテルで他の部屋に行って枕投げをしたりと学習らし
い学習はほとんどしませんでした。しかし、そんな訪中団の旅行が、自分の人生を大きく変える旅行だったことは明らか
です。（6）でも述べたように、人とのコミュニケーションの楽しさを学び、ニュース等ではあまり良い印象を受けない中国
人ですが、話すと自分たち日本人と何ら変わりのない良い人ばかりだということも学びました。これらのことは、今の看護
師を目指す私に影響しています。あの時、好奇心で訪中団を希望していなかったら自分の人生はまた違ったものに
なってしまっていたと思います。訪中団は学校では学べない人生においてとても大切なことを教えてくれる良い機会で
す。真面目な理由はなくていい、好奇心がある人は行くべきだと思います！絶対、あなたの人生にとって良いターニン
グポイントになるはずです！！

中国やアメリカの異文化、同じ年の人と積極的に出会うことをおすすめします！日本との違いを体感することで、これか
らが変わってきます！

伝えようと思えば、英語が下手でもどうにかなります。文法など難しいことは考えずにドンドン話しましょう。楽しんできて
ください。

行く前は不安だと思うが、外国への関心が変わったり、何事にも積極的に取り組もうと思えるので、いい機会だと思う。ま
た、団員との仲も深まるので、行って後悔はないと思う。

参加を迷っているなら、勇気を出して参加しましょう！！！！きっと何かしら新たな世界が見えてくることと思います。

派遣先では積極的にコミュニケーションを取った方が良い。

参加する前は何となくだったが、終わってから、参加してよかったと思いました！

仲間と一緒に海外へ行くことで不安も減るし、なかなか普段の旅行では経験することのできないことも経験することがで
きます。絶対に行ってよかったと思うことができると思います。とても貴重な経験を中学生でできるなんてとても素晴らし
いことだとと思います。

自分たちだけで準備して一週間外国で過ごすことは大きなものを得ると思う。一生忘れない思い出になるだろう。ホー
ムステイは実際にお家におじゃまするので、文化の違いなどを身近で感じることができる。友達との絆も深まるし、日本
が好きだとも思えたので、行って損はないと思います！

ホストファミリーはみんな温かく迎えてくれるので、英語を聞き取ったり話したりできるか心配しなくても大丈夫です。絶
対、自分にとっていい経験になると思います。

海外でのホームステイは大変なこと、慣れないこともたくさんあります。しかし、それ以上に、得るものがとても大きいで
す。私は国際交流事業に参加して、英語への関心、興味をより持てるようになったし、それを将来に生かしたいとも思う
ようなりました。ぜひこの事業に参加して、自分の可能性を広げてください。

最初は、家族のもと、日本を離れるという心配もあるかもしれないが、ステイ先の家族や学校があたたかく迎えてくれる
ので、すぐ楽しくなる。絶対に後悔はしないイベントです。

あの10日間は、私にとってとても貴重で素晴らしい経験でした。大人になった今でも、「あの日に戻りたい」と思うくらい
です！！日本と違う文化や言語に触れ、自分の中の価値観が大きく変わりました。また改めて日本がどれだけいい所
なのかということがわかりました。ぜひこの国際交流に参加し、一生忘れない楽しい思い出を作ってくださいね！！

この国際交流に限らず、何か新しいことに挑戦することは、それ自体が自信につながります。その上、この事業ではコ
ミュニケーション能力、海外の知識など、得られるものが大きいです。参加することをおすすめします。

全く違う言葉、民族にじかに接することで、世界のスケールの大きさを感じることができます。

実際に参加して感じたことは、「教科書に載っていないようなフレーズや言い回しがされている」ということです。これは
生の英語を聞いたからこそ感じることができたと思っています。また、アメリカの文化に触れることで、文化の違いをひし
ひしと感じ、自国への理解や良さを改めて考える機会を得ることができました。グローバル化が進む現代において、国
際交流に参加し、授業では経験できないような貴重な体験をすることで必ず良い刺激が得られると思います。ぜひ積
極的に参加してみてください。

日本だけでなく、違う国の文化や人々の価値観を知ることも大切です。

少しでもアメリカに興味を持っている人は、是非参加した方が良いと思います。必ず自分のためになることを持ち帰って
これます。英語を話すことが不安、不得意でも、必ず相手に伝わるので、安心してください。
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参加することで、言葉は完全に通じないが、表情や身ぶりなどで必死に伝えようとする重要さや、伝わった時の充実感
などを味わえる。海外に行くときは抵抗があるかもしれないが、日本との違いや海外の文化や歴史なども知ることもで
き、得られるものはたくさんあると思う。

学生のころに外国に行き、その文化に触れておくことは、自分の視野を広げるにはとてもいいことだと思います。英語が
苦手だと思っていても、なんとか会話が成り立つので、ぜひ経験してほしいと思います。異国での生活は不安かもしれ
ませんが、自分を必ず成長させてくれます。頑張ってください！

英語が苦手とか、外国が少し怖いとか、不安に思うことはたくさんあるけれど、実際に行ってみると、ホストファミリーや学
校の方はとても優しく、自分の下手な英語も理解しようとしてくれて、あまり不安を感じることなく過ごすことができます。
日本ではできないような新しい体験をたくさんすることができ、とても楽しく、勉強になると思います。帰ってきてからの学
習もなんとかなります。迷っているなら、ぜひ試験を受けましょう！

自分の殻を割るとても良いチャンスだと思います。自分がいかに狭い世界しか知らないのかを知ることができます。ま
た、新しい価値観が得られるだけでなく、２週間のホームステイの経験は、自分の強い自信にもつながると思います。文
化も言語も違う人たちとコミュニケーションを取る努力をし、それが通じるという経験はとても大きいものです。ぜひ参加
することをおすすめします。

なかなかできない貴重な体験が出来るので、不安などもあると思いますが、ぜひ参加するべきです！

がんばってください。僕も外国に初めて行くのは尻込みしましたが、実際に行ってみるとその面白さに気付くと思いま
す。

これから色々な国に行って、そこでの経験を将来に役立ててください。

中学時代に外国に行くという経験はなかなかできないことだと思うし、自分自身を成長させるとても良いチャンスだと思う
ので、少しでも興味があったら、ぜひ参加してみてほしいなと思います。何事にも積極的にチャレンジすることが、今後
の自分の人生を豊かにしてくれると思うので、チャレンジ精神を大切にして、楽しい思い出をいっぱいつくってくださ
い。

絶対行った方が良いです。積極的にコミュニケーションをとることをおすすめします。

外国人との交流の中で、間違いなくコミュニケーション力は高められると思います。また、外国の風景や習慣、文化等、
日本との違いを見るだけでも感じることは多くあると思います。

今後は現在よりも海外に行くということは身近になり、企業ではグローバル化とともに、海外を拠点に仕事をする機会も
増えると思います。そのため、若いうちに海外に行くことはとてもよい経験になり、国際交流派遣事業は先生たちのサ
ポートもあるため、初めての海外挑戦にはよい機会だと思うので、ぜひ目的や意欲をもってチャレンジしてみてくださ
い。

ぜひ行くべき

将来外国で仕事したり、外国語に携わる仕事をしたりしようとしている人にとって、この事業への参加は、非常に有意義
なものであるのは確かです。実際、参加した同学年の中に、そのような仕事に就いている人もいます。ただ、それだけ
に拘らなくても、ホームステイをしてみたい、外国に行きたい等の願望さえあれば十分だと思います。自分も当時進路
のことまで深く考えていたわけではありませんが、アメリカの文化に触れたり、ホームステイ先の子と一緒に遊んだりする
中で、日本とアメリカの共通点や相違点を発見でき、十分楽しい時間を過ごせました。とにかく少しでも興味のある人は
申し込んでみましょう。

ぜひこの事業に参加してほしいと思う。なかなかこういったチャンスはないし、参加すれば様々な形で将来役に立ってく
ると感じる。

これからの長い人生で、海外へ旅行に行くことはあっても、ホームステイや同年代の学生と交流できる機会はそう多くは
ないと思うので、ぜひ参加してみてほしいです。言葉が通じるか、現地の人たちと仲良くなれるか、など不安もたくさん
あるかもしれませんが、積極的になれば必ず楽しい思い出になるはずです。

行くまでは不安があるかもしれませんが、帰ってきたときにはまちがいなく「行って良かった！！」と思うはずです。当時
まわりの友達も「行けば良かった！」と後悔してたくらい、私たちは楽しみました（笑）本当に貴重な経験ができ、一生の
思い出になりました。

私にとっては、とても良い思い出だけれど、今の社会情勢ではあまりおすすめはできません。私も一児の母になり、娘
が大きくなって国際交流派遣事業に参加したいと言ったら止めるでしょう。でも、十代のうちから他の国に目を向けるこ
とはとても素晴らしいことだと思います。テロや戦争がなくなり、このような事業があたり前になる未来が早く来てほしいで
す。

外国に行けるチャンスがあるならばチャレンジした方が良い！全ての経験が新鮮であり、自信へつながる。
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他国の人とコミュニケーションをとれる良い機会だと思います。今まで知らなかったことをたくさん知れるので行って損は
ないです。

海外に行くことに不安、または楽しみだ、という思いを抱いている人は多いと思いますが、いずれにしろ参加しなければ
始まらないし、家族旅行とは一味もふた味も違う貴重な体験ができるので、是非多くの人にこの事業に参加してほしい
と思います。

少しでも興味があるなら行って損はないですよ！

・これから参加するかたへ。重要なのはどれだけ知識を持っているかではなく、どれだけ積極的になれるかという点に尽
きると思います。限られた時間なので、悔いが残らないように思いきりenjoyしてください！
・参加を迷っている方へ。迷っている時点でもう参加を決めるべきだと思います！！人生において新たな扉が開くチャ
ンスかもしれませんよ。

少しでも外国への興味関心があり、外国人と関わりを持ちたいと考えている人はぜひ参加するべきだと思います！自分
の視野が大きく広がり、今後の進路や就職にも生かせるようなことを学び、成長できる２週間になると思います！中学生
の間にできる貴重な国際交流のチャンスを、ぜひ生かして、自分の糧にしてください！

もし参加を迷っているのなら、後悔しないためにも挑戦してみてください。競争率が高く、行くだけで自分に自信を持つ
きっかけになります。自分は国際交流をきっかけに人前で話す度胸がつき、それは自分の人生において大いに役に
立っています。コミュニケーションは身振り手振りと電子辞書でなんとでもなります。

今しかできない経験なので、思いっきり楽しめると思います。その経験は必ず自分の力になるので、ぜひ参加すること
をおすすめします。

私は初め参加しようかどうか迷っていましたが、親からのすすめもあって、最終的には参加することに決めました。中国
には中国ならではのものがたくさんあり、たくさんの初体験をさせてもらいました。絶対に行って損はないと思うので、ぜ
ひ参加してみてください！一生の良い思い出ができると思います。

迷っているなら、自分が経験できることはなんでもやってみた方がいいと思います。海外に行ってから、もっと広い世界
を知りたいと思うようになったので、後輩たちもいいきっかけになると思います。国際交流を通して、コミュニケーションの
大切さを実感してほしいし、世界が平和になるように願う人が増えてほしいです。
５年前のことを思い出して懐かしい気持ちでいっぱいになりました。ありがとうございました。

訪問団に参加することで、何か得られるものがあると思います。迷っているならぜひ参加すべき。

最初は戸惑うことも多いかもしれませんが、新しい発見、初めての経験が多くてとても楽しいです。是非迷っている人は
参加してみてください！

ぜひ参加するべき！海外はなかなか行ける機会はない。チャンスがあるなら行かなきゃ損。

参加を迷っている人には、戸惑いや不安はあると思いますが、参加した人にしか味わうことのできない達成感と実際に
日本を離れて自国を思い、また、ホストファミリーや訪問校でのコミュニケーションは自分にとってとても貴重な経験にな
るはずです。プラスになることはたくさんありましたが、マイナスになったことはひとつもなかったです。

初めてすることは不安ばかりであると思います。けれどそこで自分を越えることが、自分を変えることにつながると私は学
びました。ぜひ一度、異国の文化にふれてみてください。

参加することにより、広い視野を持てると思います。

緊張や不安があるかもしれませんが、仲間や先生も一緒なので安心です。今までにないことが勉強できたり、経験でき
たりして、自分の中に新しい引き出しができると思います。そういったことが、成長していく過程で、自信となります。ぜひ
頑張って、外の世界に飛び出してみて下さい。

日本から出るチャンスなんて滅多にないことだと思うし、今の自分の目で世界を見ておくことは、貴重な経験だと思いま
す。迷うなら、行ってみるべきだと思うので、あと一歩踏み出してみてください。

日本を出ることで、日本のよさが改めてわかると思うし、親元を離れる期間も中学生にとっては長いので、いい経験にな
ると思います。また、日本とはちがって外国はほとんど多民族だから、そのような社会を知ることは、グローバル化が進
む社会で生きるうえでとても大切だと思います。

勇気がなくて、なかなか異国に行くことを決断できない人もいると思いますが、実際に行ってみると、そこにしかないも
の、そこでしか体験できないことがたくさんあります。学生のうちにこのような経験をしておくことは、大人になったときに、
大きな財産になると思うので、ぜひ参加してみてください。

視野が広がること間違いありません。

英語が得意でないという理由で参加を迷っている人も多いかと思いますが、心配する必要はありません。何とか会話を
しようという意思があれば十分伝わります。この機会に是非「言葉がわからない人との交流」を体験してみてください！
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外国に旅行以外でいく機会はなかなかないと思うので、積極的に参加するといいと思います。参加することで、文化や
言語の違いを実感できますし、日本人との性格の違いも感じることができるので、滞在期間は短いですが、かなり貴重
な経験になると思います。

こような経験によって、自分自身に自信がつき、英語に対する見方や意欲が大きく変わるので、この機会にぜひチャレ
ンジしてみてください。

楽しいです。

楽しいし、勉強になるから、行くべき！！

本当に良い経験になります。恥じらいは捨てて思う存分、文化の違いや生活の違いを感じてきてください。

迷ったのなら一度やるということを心がけた方がよい。やらなければわからないことが多く、後悔してしまう。やらずに後
悔より、やって後悔しよう。

行くまでの準備は本当に楽しいけれど、いざ行ってみるととても不安になると思います。しかし、この事業では、一緒に
行く団員や引率の先生方がいます。私はみんなにたくさん助けてもらいました。だから失敗しても良いから思いっきり楽
しんでください。英語は苦手な私でも心優しいホストファミリーのおかげで本当に楽しくて充実した日々を送れました。
中学２年生でこんな経験ができるのはとても貴重だと思います。英語が苦手でも行きたい気持ちがあるなら行くべきだと
思います。
今まで抵抗のあった海外での生活をホームステイという形で経験することで、自分の無知な部分や新しい発見をするこ
とができて非常に良い経験となりました。国際交流以後は、何事にも前向きに取り組むようになり、自分に自信が持てる
ようになり、この経験のおかげで今の自分があると思います。きっとこれからの人生の中で、良い経験となるはずで
す！！

自分から積極的に！！なかなかない機会だと思うので、吸収できるものは吸収するといいと思います。

自分の状況（環境）にあわせて決めていけばいいと思う。迷っていても最終的に決定するのは自分だということを思って
いればいいと思う。（誰かのためとか、せいとか考えない方がいいのでは。）行ける環境に感謝していけばいいのでは。

やはり経験しないより経験したいと思うのであれば、どんなことでも経験した方が良いと思う。実際に経験してみることで
何か新しい発見があると思う。

言葉がなかなか通じない外国の方々と生活するためのコミュニケーション能力が高められます。自分の視野を広げる良
い機会だと思います。

自分に自信がなくてもいざやってみるととても楽しいことが多く体験できて楽しいので、ぜひ行ってみてください。

異文化に触れることで、その国のことだけでなく、日本のこともみえてくると思います。語学に自信がなくても身振り手振
りで伝わることも多いので、まずは思い出づくりのような気持ちで参加してみるのもいいと思います。

この経験があったから、これまで自分のみていた世界の狭さを改めて痛感しました。たった一週間ほどですが、自分の
いい部分、足りない部分を身に染みて感じます。一歩ふみだすことがこれからの将来進路選択のキーポイントになるか
もしれません。私はチャレンジすることをおすすめします。

迷っているということは興味を持っているということ。勇気を出して一歩踏み出し、今しかできない経験を全力で楽しんで
ください。

外国は行きたいと思ってもなかなか行くことのできない所だと思います。この派遣に参加すれば先生や市の役員の方も
いて、安心して外国に行き、また観光とは違って外国の同世代の子供たちの教育も見ることができます。貴重な体験が
できるのでぜひ参加してみてください。
このチャンスを逃したら勿体ないと思います。初めてのことで不安になるのは分かります。私もそうでした。英語が聞き取
れず、また思いを伝えることも難しかったけれど、それは辛いことではなかったです。困難さを超える楽しさがあるので、
参加してみて下さい！

外国に行って文化の違いを目で見て、聞いて、実感することで物事の考え方、視野が広くなった。

参加する人は、とにかく明るく、身ぶり手ぶりで！相手と会話することをあきらめたりせず、後悔が残らないように。参加
に迷っている人は、絶対行ったほうがいいです。たくさん色んなことを経験できるし、帰国後、学習に対してモチベー
ションがあがります。

外国に行くことに抵抗があるかもしれませんが、一緒に行く日本人の方はたくさんいます。不安がふっとぶくらい、事前
の準備から楽しいです。海外に出ることで、将来自分のやりたいことが見つかるかもしれません。とにかく、行って後悔
はしません！もし、少しでも行きたいという気持ちがあるなら挑戦するべきです！

国際交流に参加できるという機会は素晴らしいことですし、中学時代に海外を経験できるということは、その後の人生に
何らかの良い影響を与えてくれると思います。本場の英語を体験できることはもちろん、考え方や文化の違いも自身の
視野を広げる良いきっかけとなり、豊かな人生経験の一部になるはずです。私のように、この国際交流派遣事業に参加
して、長期の留学に興味を持ったり、自信を持てるようになる生徒が増え続けることを願っています。

迷ったら行くべきだと思います。初めての海外は自分にとって刺激的で、10年たった今もその時のことを覚えています。
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大人になり、学生の時に海外へ行ってよかったと思っています。英語力より、相手を知りたい、自分の思っていることを
伝えたい、といった気持がコミュニケーションをとることにつながるのだと感じます。また、外から日本を見るということも大
切で、当たり前が当たり前ではなかったり、日本のよさに気付けたりするので迷うのであればぜひ行動してほしいと思い
ます。

中学生の時期に日本を出て、違う文化に触れることは、自分の考え方や将来を考える機会となると思うので、是非参加
してほしいと思います。

たくさん不安はあると思いますが、ホストファミリーはとても優しく接してくれるので安心してください。また、自分の殻に
閉じこもっていてはせっかくの機会が無駄になってしまうので、失敗を恐れないで、積極的に自分から交流していくよう
にしてください。ホストファミリーもそれを望んでいます。緊張してしまうと思うけれど、頑張ってください。参加を迷ってい
る人も、絶対参加するべきだと思います。後悔はないと思います。

ホームステイを体験すると本当に自分に自信が持てるようになります。ほとんどの人が外国でもホームステイをする人生
で一度きりのチャンスです。絶対に損をすることは何もなかったです。自分の世界観が大きく変わります。絶対参加す
べきです。

国際交流派遣事業に参加することで、自分の感情を表に出すことに自信が持てるようになりました。また、外国の文化
や言語に興味をもち進路選択に役立てることができました。私はアメリカに行く前にとても心配していましたが、行って
みると心配していたことがうそのように楽しむことができました。迷っているならぜひ参加することをおすすめします。

ぜひ参加してほしい！！！異文化に触れることで新鮮でたくさんの発見ができる。テレビや人から聞くだけと自分で実
際に見て体験することは違う。日本を外から見るのも、当たり前がそうでないと気付けるなどして楽しい。人によって感じ
方は様々であるとは思うけど、まずは自分がどう感じるか、考えるかを体験して！

自分たちの英語力に不安を抱いてしまっているならば、全く心配はいらないと思います。私自身、向こうではほとんど日
本語に頼ってしまいました。その点では、自分の英語力の弱さを痛感しましたし、これからがんばらないとという気持ち
になりました。是非参加するべきだと思います。

確実に自分の身になる経験になります。

本当にすばらしい経験ができました。参加したいと思っている人はぜひ参加して、日本でできない経験をしてください。
迷っている人も、少しでも英語や外国に興味があるなら、参加するべきですよ。「少し英語に興味がある」という気持ち
が「英語が大好き！」という気持ちに変わると思います。

外国でホームステイできる機会はそんなにたくさんないから、迷っていたら一回挑戦してみるべきだと思いました。私は
ホームステイにすごく不安があったけど自分の「伝えたい」という気持ちがあれば外国の方もわかってくれると思います。

迷っていても「とりあえず受けてみよう！」とチャレンジしてみるといいと思います。英語が得意じゃなくても、コミュニケー
ションをとろうとすれば、相手に自分の意思や気持ちが伝わります。あわら市や福井県、日本では経験できないようなこ
とができると思うので、参加してみてほしいです！！

決して損はありません。

自分の人生の中で本当に大きな経験となります。外国の良いところを学んだり、逆に日本の良いところも改めて感じたり
と、参加後は何かしら自分の中で変化があると思います。貴重な体験を楽しんでください。

積極的にコミュニケーションをとることが大事だと思います。いい経験になると思うので、頑張ってください。

ホストファミリーとは今でも連絡をとりあう仲です。海外に行ってホームステイをするなんて中々一人ではできないことで
すし、世界観が広がります。向こうの方たちはきっと温かく出迎えてくれます。失敗を恐れずに、レッツトライ！

国際交流はとても良い経験になるので、迷っている人はぜひ参加してくださいね。

大学は関東に進学しましたが、周りの人たちに聞いても公立中学校がこうした派遣事業を行っているのは本当に珍し
いことだと思います。若いときに外国の文化に触れるのは自分の考えに大きく影響を与えることだと思いますので、是
非チャンスを活用してください。

参加するか迷っているくらいなら、参加する価値はあると思います。また、中学生のうちに海外経験をしているのは本当
に将来何かで役に立つと思います。そして、本当に行きたい人や行ってきた人は必ずケリーミドルスクールの子どもた
ちが日本に来たらホームステイを受け入れてほしいです。その1日だけでも英語力は伸びると思いますし、日本文化も
再発見できていい機会になると思います。

【後輩へのメッセージ】8/8


